

4 Pillars for Actions: Education



Selain aspek kesehatan, ekonomi serta lingkungan, Bio Farma meyakini bahwa sektor pendidikan adalah jalan terbaik bagi masyarakat untuk meraih taraf kehidupan yang lebih baik dan sejahtera. Karena itu, Bio Farma menjadikan pendidikan sebagai bagian dari 4 pilar program *corporate social responsibility*-nya (CSR). Bahkan seringkali dalam pelaksanaan program CSR di sebuah bidang, aspek pendidikan selalu terkait dan diintegrasikan di dalamnya, terutama bidang kesehatan. Sebab, pendidikan akan berjalan baik bila kesehatan terjaga. Begitu juga sebaliknya, dengan pendidikan yang baik, kesehatan pun akan meningkat. “Kami sangat *concern* akan hal ini,” tegas Iskandar, Direktur Utama Bio Farma. Salah satu yang aktif digalakkan lewat model pengintegrasian tersebut adalah memberikan bantuan pembangunan sekolah sekaligus melakukan edukasi tentang vaksin dan kesehatan di lingkungan sekolah. Inilah yang ditempuh Bio Farma di sejumlah sekolah di wilayah Jawa Barat. Selain di SMPAI Hidayah Boarding School, Tasikmalaya, diantara beberapa sekolah yang mendapatkan pelayanan tersebut adalah sejumlah SMA negeri dan swasta serta SMKN di Kabupaten Sukabumi. Lewat program *roadshow* “*Bio Farma Goes To School*”, selain bantuan pendidikan, Bio Farma memberi bantuan penanaman tanaman obat kepada pihak sekolah untuk ditanam di sekitar lingkungan sekolah. Juga, memberikan informasi kepada seluruh civitas akademika sekolah-sekolah tersebut yang berkaitan dengan manfaat imunisasi serta pemberian vaksin. Program *roadshow* ini merupakan bagian dari bentuk kepedulian Bio Farma dalam hal pendidikan, sekaligus mengedukasi kesehatan bagi masyarakat Indonesia. Dipilihnya kalangan sekolah, merupakan strategi Bio Farma dalam menjalankan program CSR-nya. Kalangan sekolah menengah atas merupakan pilar penting bangsa di masa mendatang. Sebagai generasi muda, para pelajar SMA inilah yang kelak akan memainkan peran penting dalam kehidupan bangsa dan negara. Pendidikan yang baik, yang diiringi informasi kesehatan yang memadai, bukan hanya akan mencerdaskan bangsa tapi juga akan membentuk masyarakat yang sehat dan tangguh.

Selain aspek kesehatan, ekonomi serta lingkungan, Bio Farma meyakini bahwa sektor pendidikan adalah jalan terbaik bagi masyarakat untuk meraih taraf kehidupan yang lebih baik dan sejahtera. Karena itu, Bio Farma menjadikan pendidikan sebagai bagian dari 4 pilar program *corporate social responsibility*-nya (CSR). Bahkan seringkali dalam pelaksanaan program CSR di sebuah bidang, aspek pendidikan selalu terkait dan diintegrasikan di dalamnya, terutama bidang kesehatan. Sebab, pendidikan akan berjalan baik bila kesehatan terjaga. Begitu juga sebaliknya, dengan pendidikan yang baik, kesehatan pun akan meningkat. “Kami sangat

<i>concern</i> akan hal ini,” tegas Iskandar, Direktur Utama Bio Farma. Salah satu yang aktif digalakkan lewat model pengintegrasian tersebut adalah memberikan bantuan pembangunan sekolah sekaligus melakukan edukasi tentang vaksin dan kesehatan di lingkungan sekolah. Inilah yang ditempuh Bio Farma di sejumlah sekolah di wilayah Jawa Barat. Selain di SMPAI Hidayah Boarding School, Tasikmalaya, diantara beberapa sekolah yang mendapatkan pelayanan tersebut adalah sejumlah SMA negeri dan swasta serta SMKN di Kabupaten Sukabumi. Lewat program <i>roadshow</i> “<i>Bio Farma Goes To School</i>”, selain bantuan pendidikan, Bio Farma memberi bantuan penanaman tanaman obat kepada pihak sekolah untuk ditanam di sekitar lingkungan sekolah. Juga, memberikan informasi kepada seluruh civitas akademika sekolah-sekolah tersebut yang berkaitan dengan manfaat imunisasi serta pemberian vaksin. Program <i>roadshow</i> ini merupakan bagian dari bentuk kepedulian Bio Farma dalam hal pendidikan, sekaligus mengedukasi kesehatan bagi masyarakat Indonesia. Dipilihnya kalangan sekolah, merupakan strategi Bio Farma dalam menjalankan program CSR-nya. Kalangan sekolah menengah atas merupakan pilar penting bangsa di masa mendatang. Sebagai generasi muda, para pelajar SMA inilah yang kelak akan memainkan peran penting dalam kehidupan bangsa dan negara. Pendidikan yang baik, yang diiringi informasi kesehatan yang memadai, bukan hanya akan mencerdaskan bangsa tapi juga akan membentuk masyarakat yang sehat dan tangguh.

<!--:-->